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Finanziamenti Laceno, Udc: "Soddisfatti dalla notizia" 
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La sezione UDC di Bagnoli Irpino e il 
gruppo consiliare "BagnoliInsieme" 
esprimono la propria soddisfazione per 
la notizia del finanziamento degli 
impianti sciistici a Laceno. Un risultato 
straordinario per il Laceno e per 
Bagnoli, nonchè per tutto il 
comprensorio: sono evidenti infatti le 

ricadute in campo turistico e di sviluppo del territorio generate da questo 
intervento.  
 
Un doveroso ringraziamento va a Giuseppe De Mita, Vice Presidente della 
Giunta e Assessore al Turismo della Regione Campania, che da sempre ha 
messo il nostro territorio al centro della sua azione per il rilancio turistico 
della provincia di Avellino. Un impegno costante e fattivo che lo ha posto 
come interlocutore attento e partecipe alle problematiche del Laceno e di 
tutto il comprensorio.  
 
Il finanziamento rappresenta il coronamento di un progetto che come 
classe dirigente politica e amministrativa avevamo intrapreso circa dieci 
anni fa e che è proseguito negli anni. Con lo stesso spirito saremo al fianco 
delle istituzioni e degli operatori turistici per il rilancio definitivodel 
sistema turistico locale. 


